

Regresa el baloncesto con el torneo de ascenso

Las damas iniciarán su calendario del 6 al 19 de septiembre, mientras que los varones verán acción un mes más tarde, del 2 al 15 de octubre

Autor: [Israel Leiva Villegas](#) | internet@granma.cu

2 de agosto de 2022 00:08:41



Las damas jugarán primero, en septiembre. **Foto:** Ricardo López Hevia

Luego de la pausa competitiva y las restricciones que impuso la COVID-19, este 2022 vuelve el Torneo Nacional de Ascenso de baloncesto para uno y otro sexos, un tradicional evento al que fueron convocadas a participar las 15 provincias más el municipio especial Isla de la Juventud; una buena oportunidad para todos los jugadores nacionales de tener minutos competitivos.

Las damas iniciarán su calendario del 6 al 19 de septiembre, mientras que los varones verán acción un mes más tarde, del 2 al 15 de octubre, en una lid que divide a los equipos en tres zonas: Occidental, Central y Oriental, según la convocatoria hecha por la comisión nacional del deporte ráfaga.

El Torneo de Ascenso es la fase previa clasificatoria a la Liga Superior de Baloncesto (LSB), y en esta versión otorgará boletos a los dos mejores equipos de cada zona, más los dos mejores

Regresa el baloncesto

Última actualización: Jueves, 11 Agosto 2022 23:07

Visto: 428

terceros lugares, con un sistema de competencia de todos contra todos, a dos vueltas.

Torneo Nacional de Ascenso Femenino

Zonas	Occidental	Central	Oriental
Sedes	HAB	CAV	GTM
	ART	SSP	SCU
	MAY	CMG	HOL
	Metropolitanas	VCL	GRA
	PRI		LTU

Torneo Nacional de Ascenso Masculino

Zonas	Occidental	Central	Oriental
Sedes	PRI	VCL	SCU
	HAB	SSP	GTM
	ART	CMG	HOL
	MTZ	CAV	GRA
	Metropolitanos		LTU
	MAY		